

# #CÓDIGOABIERTO\_CC

TECNOPOLÍTICA, REDES,  
PERIODISMO. EL BLOG DE  
BERNARDO GUTIÉRREZ  
(@BERNARDOSAMPA)

Select page

## MANIFIESTO DEL BUEN CONOCER

3 YEARS AGO BY BERNARDO IN FLOK, REDES TAGGED: BUEN CONOCER, ECUADOR, FLOCK SOCIETY, P2P,



### ENTRADAS RECIENTES

[El derecho a la ciudad como práctica ciudadana](#)

[Habitar las ciudades democráticas](#)

[Se busca relato de época](#)

[#ChaoMahou, inteligencia colectiva contra la gentrificación](#)

### CONTACTO

[Contacto](#)  
[Co-creando la ciudad: espacio](#)

# #CÓDIGOABIERTO\_CC

TECNOPOLÍTICA, REDES,  
PERIODISMO. EL BLOG DE  
BERNARDO GUTIÉRREZ  
(@BERNARDOSAMPA)

Select page



El conocimiento debe ser reconocido como un patrimonio producto de todos los seres humanos, fruto de sus más de 4000 generaciones, inagotable y disponible gracias a las nuevas tecnologías y a las ancestrales tradiciones, por tanto, no debemos privar a las sociedades de acceder, beneficiarse y participar activamente de él.

Ecuador está inmerso en un cambio de piel que puede dar mucho que hablar. El proyecto-proceso [FLOK society](#) aspira a diseñar “un cambio de matriz productiva hacia la sociedad del conocimiento libre, común y abierto”. El [Manifiesto del Buen Conocer](#), cocinado en red, nace como parte del proceso abierto. Acá reproduzco el manifiesto íntegro que está circulando y ganando adhesiones en el hashtag #buenconocer:

*El conocimiento debe ser reconocido como un patrimonio producto de todos los seres humanos, fruto de sus más de 4000 generaciones, inagotable y disponible gracias a las nuevas tecnologías y a las ancestrales tradiciones, por tanto, no debemos privar a las sociedades de acceder, beneficiarse y participar activamente de él.*

*El buen conocer es la base sobre la cual se asienta el buen vivir. El acceso a los saberes ancestrales, la cultura, la ciencia y la tecnología es lo que permite el verdadero progreso de la sociedad. Cualquier cosa distinta a eso significaría una disminución de la calidad de vida de los pueblos, algo totalmente inaceptable.*

*Existen ejemplos reales de economías sociales del conocimiento común y abierto a pequeña y mediana escala que funcionan. Ha llegado el momento de que un país apueste por desarrollar estos modelos productivos más allá de las experiencias fragmentadas y locales que componen hoy en día las redes de conocimientos libres*

*El diseño e implementación de una economía social del conocimiento común y abierto, debe ser el resultado del esfuerzo conjunto, participativo y colaborativo, de agentes sociales (comunitarios y ciudadanos), institucionales e investigadores (expertas y activistas que nutran al proceso con su experiencia) y debe reflejar los modos y valores de la sociedad del conocimiento que esperan construir.*



**Bernardo**

# #CÓDIGOABIERTO\_CC

TECNOLOGÍA, REDES,  
PERIODISMO. EL BLOG DE  
BERNARDO GUTIÉRREZ  
(@BERNARDOSAMPA)

---

Select page ▼

Comment (\*)